
令和５年度 飯豊町義務教育学校開校に関する説明会 質疑応答集 

日時：令和５年１０月１９日（木） １８時３０分～ 

会場：町民総合センター「あ～す」多目的ホール 

 

質問事項 回答 備考 

施設分離型から施設一体型にな

れば、今までの校舎はどうなり

ますか。 

空き校舎につきましては、具体

的な計画はまだございません。

開校準備委員会の検討事項にも

なっていますが、地域の声を聴

きながら、町全体で考えていか

なければならないと考えていま

す。 

会場での質問 

令和８年から施設一体型になる

のですか。 

令和８年４月の開校からは、施

設分離型でスタートすることが

決まっています。いつから施設

一体型になるかは、現段階では

申し上げることができません。 

会場での質問 

運動会などの学校行事は、それ

ぞれの校舎ごとに行うのです

か。 

開校準備委員会の考え方、学校

の考え方があると思いますが、

教育委員会としては、一つの学

校なので、１～９年生まで一緒

に運動会をするべきだと考えて

います。 

会場での質問 

施設分離型から施設一体型にな

ると１年生は、体格の大きい９

年生（中学３年生）と一緒に生

活するので、低学年の児童は委

縮しないでしょうか。 

萩野学園など義務教育学校を視

察したところ、９年生が１年生

を手厚く面倒見ている様子が伺

え、心配ないと考えています。

中学生と幼児施設の交流も行っ

ており、今後もお互いに馴染む

ことができる環境づくりをして

いきます。 

会場での質問 

６年生の前期課程修了式は、子

供たち、親の気持ちのくぎりと

しても、きちんとしたものにし

て欲しいと思います。 

運動会一緒では、体格の問題も

あり。不安。その他の面では優

しくできても、スポーツとなる

とけがなどあるのでは・・・ 

６年生までスクールバスで７年

生になったら自転車通学になる

 要望として承りました。前

期課程の修了式の在り方に

ついては、保護者も先生も

子どものたちの成長が実感

でき、子どもたちは、後期課

程に進む気持ちの切り替え

ができるようなものになる

よう、学校と検討してまい

ります。 

 運動会の運営については、

質問票での質問 

（原文のまま） 



のか不明 学年ごとに種目・競技を分

けるなどし、体格差のある

児童と生徒間での事故ない

よう注意する必要があると

考えます。 

 児童生徒の通学方法につい

て、開校準備委員会で検討

していただきます。家庭で

の自転車の準備の予定があ

ると思われますので、でき

るだけ早く方向性を示せる

よう努めてまいります。 

子どもが年中です。（添川地区）

現在のスケジュールですと令和

７年の１年間のみ添川小学校に

通うことになるようです。令和

６～８年にかけて、毎年環境が

変わると負担も大きいので令和

７年から前倒しで、第二小学校

に通うことは可能でしょうか。 

原則として、お住いの学区内の

小学校に通学していただくこと

になります。ご理解くださいま

すようお願いします。 

質問票での質問 

（原文のまま） 

日課表の作成について、叶水小

中学校をベースにするとありま

したが、どういった理由でしょ

うか？（県内に３校、全国に２

０７校の先進事例があるわけで

すが、どういった理由から叶水

小中学校なのでしょうか・・） 

県内外の既存の義務教育学校の

日課表も参照しましたが、小国

町の叶水小学校は、小学生と中

学生が一緒の校舎で生活する学

校で、近隣の地域であることか

ら、日課や教育課程に共通する

部分があり、開校準備委員会教

育課程部会で協議した結果、日

課表作成の参考にすることを決

めたものです。 

質問票での質問 

（原文のまま） 

登下校の際のマイクロバスは。

小中全部送迎されるのですか。 

児童生徒の通学方法について、

開校準備委員会で検討していた

だきます。きるだけ早く方向性

を示せるよう努めてまいりま

す。 

質問票での質問 

（原文のまま） 

 


